



福祉科 卒業生の声 ～進路紹介～



島原市医師会看護専門学校

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

私は元々看護師になりたいと思っていました。高校の学校説明会でいろんな話を聞いていくうちに、口加高校の福祉科に興味を持ちました。福祉科と言ったら、介護の道に進まないといけないと思っていたが、先輩たちの進路を聞くと介護だけでなく看護やリハビリ、書道など多様な進路先があることを知りました。看護師になるために福祉、介護の知識は必要で、決して無駄にならないと思い口加高校の福祉科に入学することを決めました。また、口加高校の福祉科では3年生で国試を受けることができると言うこともあり高校を決める上で大きなカギとなりました。

福祉 × 看護師

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

在学時に福祉科に入学してよかったですとは、他の学科に比べて人について考えることができるし、実習で社会経験ができるところです。また、役に立つことばかり学習できるところです。今まで目をつけてこなかったところにも目を向けることができ、新たな発見や考えがたくさんできます。福祉科で学んだことが、看護学生として大切な知識、技術に今なっています。

私は、今看護学校に進学していますが、看護師になりたい人はぜひ福祉科に入ってほしいくらい看護の基本を学ぶと思います。看護学校に入学して、まもないですが看護の授業では福祉で学んだ言葉や名称がほとんどで、たくさん出てきます。他の人より最初のスタートが違うと言う点がよかったです。

- ・少人数での学習が出来る
- ・将来無駄にならない知識がつく
- ・他の人との最初のスタートが違って、授業でも「高校の時に習った！」となる。
- ・福祉科で学んだ実技は、看護学校でもするので、役に立つ
- ・福祉の勉強を楽しいと思える
- ・先生に恵まれている
- ・先生に相談しやすく、質問したらしたらそれ以上のこと返してくださる
- ・生徒全員を国試合格させたい先生方の気持ちが伝わり、無理そうな目標でも可能にしてくださる。例えば、国試100点以上合格を目指すなど

Q. 福祉科の魅力を教えてください

- ・たくさんの人と関わることができる
- ・人との繋がりがよくわかる
- ・相手を思いやる心が持てる
- ・個性豊だけど、団結力がある
- ・少人数だから、意見を言い合える
- ・他のクラスに比べて確実に必要となる知識を得られる
- ・いろんな学校へ行き福祉の魅力を伝えることができる
- ・介護技術コンテストなどに参加でき、実力を発揮できる

福祉 × 看護師

Q. 中学生にメッセージを！

福祉科に興味がある人はぜひ福祉科へ！進路が決まってない人は、進路が多様な福祉科へ！医療職（看護師、OT、PT、STなど）に興味がある人はぜひ福祉科に入学してください！福祉科に入学して後悔はしないと思うし、なんならためになることばかりです！



鎮西学院大学社会福祉学科

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

児童福祉司になるために、高校から福祉を学びたいと考えたため。

福祉 × 児童福祉

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

福祉や看護の専門の先生から一つひとつ丁寧に詳しく教えていただけたこと。実習があり、座学だけでは学ぶことのできないことを実際の現場で学ぶことができること。実習などでコミュニケーション能力を高めることができること。病院や社協など、実際の現場での体験談や学びを教えていただけたこと。地域で活動することで、現在の地域の課題や現状を知ることができ、より身近に福祉について考えることができること。福祉科だから介護ではなく、障害者や児童、医療的なことなど様々な分野について学ぶことができること。高校の時に福祉の基礎知識をしっかりと学んでおくことで、次の進路先ではいちから知識を身につけるのではなく、一つひとつ丁寧に復習しながら学び直すことができること。



Q. 福祉科の魅力を教えてください

介護福祉士国家資格を取得することができること。介護職だけでなく、様々な進路を選択できるところ。実習に行くことで、コミュニケーション技術を身に付けることができる、また、利用者の方々からたくさん笑顔や感謝の言葉をいただくことができ、福祉のすばらしさを身をもって感じることができるところ。先輩と後輩の距離が近いこと(校内実習など先輩が後輩に教える機会があることで、自分たちの復習もできるため、より学びを深めることができる。

福祉 × 児童福祉

Q. 中学生にメッセージを！

介護の3Kや5Kという言葉がありますが、実際に実習に行ってみると、苦痛に感じることより、やりがいや喜びを何倍も多く感じることができます。また、福祉科だから介護ではなく、看護師や保育士、理学・作業療法士など様々な進路があります。もし、将来の夢が決まっていなかったり、迷っている人がいたら、福祉科に入学し、福祉について学ぶことで、必ず自分のため、社会のためになると思うため、ぜひ口加高校の福祉科に入学していただきたいです。

こころ医療福祉専門学校

柔道整復科

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

小学生の時から福祉に興味があった。国家試験を取得できるから。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

元々コミュニケーションを取ることが苦手だったが、実習を重ねていくうちに自分から話題を作り広げる能力が身についた。現在専門学校に通っていますが、福祉で学んだ基礎が今に繋がりとても役に立っている。整骨院でバイトをしていてよく高齢者の患者さんがいらっしゃいます。その時福祉で学んだコミュニケーションのとり方や実技で学んだことが活かされている。

福祉 X 柔道整復

Q. 福祉科の魅力を教えてください

座学だけでなく、実際に実技をしたりイベントへ参加をするなど多くの経験を積むことができる。

Q. 中学生にメッセージを！

福祉は多くの職種の方々が連携をとり支え合っている素敵な分野です！おじいちゃんおばあちゃんが好きな方また誰かの手助けをしたい方は福祉科で学んでみませんか？



熊本保健科学大学

リハビリテーション学科理学療法学専攻

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

高校入学前から医療系の仕事に就きた
いと考えていました。そのために医療や
福祉について学び、少しでも将来に繋げ
たいと思ったのがきっかけです。介護福
祉士の国家資格が取得できることも大き
な魅力でした。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

実習やボランティアを通して、医療・
福祉の面で経験値を積むことができたこ
とがとてもよかったです。また、コンテ
ストでの実績や、国家資格を取得できた
ことは今でも自信に繋がっています。



福祉 × 理学療法士

Q. 福祉科の魅力を教えてください

実習室で、移乗動作の練習をしたり喀痰吸引の演習を行ったりするなど、「授業が座学だけではない」という点が他の学科にはない福祉科の魅力だと思います。福祉用具や機器が充実しており、友達と一緒に楽しく学ぶことができます。

Q. 中学生にメッセージを！

福祉科には福祉科だけの魅力がたくさんあります。もちろん、福祉の専門科目や実習に縛られず、学校行事や部活でもどんどん活躍できます。私たちと一緒に夢を現実にしませんか？

長崎純心大学 こども教育保育学科

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

介護福祉士の資格を取得したかったから。福祉科が開設されてまだ2年目だったため、様々な新しいことに挑戦できると思ったから。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

実習や座学で、手厚い指導を受けることが出来、着実に知識・技術が身についたと思う。国家資格を持って卒業する事で、次の進路先で、自信や強みを持って挑む事ができる。人数が少ない分教室に来やすい空気があり、休み時間に他クラスの人が遊びに来る事により友達が多くできる。

福祉 × 幼稚園教諭・保育士

Q. 福祉科の魅力を教えてください

実習や座学で、手厚い指導を受けることが出来る。
介護福祉士取得のために知識をつける事ができる。
自分の強みができる学ぶための環境が整っている。
友達が出来やすい。

Q. 中学生にメッセージを！

介護や福祉に関する知識・技能は、将来誰もが使う時が来ます。学んでいて損する事はありません！私は卒業後、保育士と幼稚園教諭の資格取得を目指して勉強していますが、福祉科で学んだ事が沢山出てきます。学んでいて良かったと思っています。介護だけではなく、医学的な内容や保育関係、障害者・児童関係の事についても学びます。ぜひ、福祉科に来てください！



長崎純心大学 福祉・心理学科

Q.福祉科に入学した理由を教えてください

国家試験を取得できるところに魅力を感じたから。これから高齢者が増えていく社会になり、介護福祉士は求められることが増えると思ったから。

Q.福祉科に入って良かったことは何ですか

少人数のため、授業でわからないことなどは気軽に聞ける。生徒どうしも仲良い。先生方がとても熱心で優しく教えてくださる。



福祉 × 社会福祉士

Q.福祉科の魅力を教えてください

色々な検定に挑戦できて、資格を取得できる！

Q.中学生にメッセージを！

福祉について学べると将来役に立ちます！福祉について学べることはとっても楽しいです！少しでも福祉に興味がある方、そうでない方でもぜひ福祉科に入学してみてください！国家試験を受けるのに不安がある方もいらっしゃると思います。先生方は、とっても熱心で優しいです！安心して国家試験を受験できるので安心してください！

長崎国際大学 健康栄養学科

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

家から一番近くで国家資格が取れることができたから。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

大学の授業でも福祉科で学んだことが応用できて楽しい。



福祉 × 管理栄養士

Q. 福祉科の魅力を教えてください

介護福祉士の勉強だけでなく、いろんな職業が知れて進路選択の幅が広がる。

Q. 中学生にメッセージを！

進路に迷っていたら福祉科を選ぶのがおすすめです！福祉科でしか学べないことがたくさんあるのでぜひ来てください！お待ちしています！

長崎女子短期大学

生活創造学科ビジネス・医療秘書コース

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

高校で介護福祉士の資格を取得できる
ということに魅力を感じたから。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

少人数なのでクラスの人と仲良くなり
やすい。また専門教科を習うので試験の
時だけでなく、普段の生活でも役に立つ
ことがある。そして自分の身体について
知ることが出来るのでとても良いと
思う。



福祉 × 医療秘書

Q. 福祉科の魅力を教えてください

高校で介護福祉士の資格を取れるということは、ほんとに魅力だと思う。そして少人数なので団結力があったり、クラスみんなで教えあったりできるところがいいと思う。

Q. 中学生にメッセージを！

福祉科に入ると専門教科ばかりでとても大変だけど、日常で役に立つこと、自分の身体について知らなかつたことを知れるのでとてもいいと思う。また福祉科に入ったからといって福祉関係の大学、専門学校に行ったり、仕事に就かなければいけないという訳では無いです。進路に悩んでる時期かもしれないけれど、福祉科に入って自分がやりたいことを見つけることが出来るかもしれないの、ぜひ福祉科へ！

長崎リハビリテーション学院

作業療法学科

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

中学校の職場体験で介護施設に行き、福祉に興味を持ったから。また、高校生のうちに介護福祉士の資格も取れる所に魅力を感じ福祉科に入学しました。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

在学時、国試合格という目標があったこともあり、勉強の仕方や考え方などを身につけることができた。福祉科で学んだことが専門学校でも役に立っていること。実技(車椅子移乗・起き上がり動作など)や社会福祉の内容などが専門学校でも理解しやすかった。

福祉 × 作業療法

Q. 福祉科の魅力を教えてください

福祉について色々学べる所。(高齢者福祉や障害者福祉など)施設見学や実習もあるため、実践的な技術や学びを身につけられる所。また、高校生のうちに介護福祉士という国家資格が取れること。先生方がしっかりサポートしてくださるところ。

Q. 中学生にメッセージを！

私は先生方や友人、行事や授業など、様々な学びや出会いがあり福祉科を選んで良かったと思ってます。楽しい高校生活が送れるよう、せいいっぱい今を頑張ってください。



特別養護老人ホーム

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

国家資格を取得し、将来の夢である介護福祉士になるため。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

実際に働き出して、介護の専門用語が出ても、座学で学んでいたことで役に立ったこと。また、介護をする中で利用者様のどのような点に気をつけたら良いか観察する力が備わること。

福祉 × 高齢者

Q. 福祉科の魅力を教えてください

実習や行事などが盛り沢山で多方面で福祉の関わり方を学ぶことができ、最年少で国家資格を取得できること。

Q. 中学生にメッセージを！

将来の道が福祉関係じゃなくても全然大丈夫！先生方や先輩、クラスメートで楽しく福祉について学ぶことができます！



長崎県警

Q. 福祉科に入学した理由を教えてください

国家資格が取れて多様な進路に進むことができるから。

Q. 福祉科に入って良かったことは何ですか

警察になりたかった自分にとって、大事なコミュニケーション能力を身につけることができたこと。

福祉 × 警察官

Q. 福祉科の魅力を教えてください

普通科ではできない様々な体験ができます！

Q. 中学生にメッセージを！

少人数だから楽しく学べます！

